

成田市野球協会合同開会式 3月17日



## 待ちに待った球春到来

市内の少年野球・中学校野球部・社会人野球を合わせた30チームが一堂に会する「成田市野球協会合同開会式」がナスパ・スタジアムで行われました。好天に恵まれた会場では、選手たちが消防音楽隊の演奏に合わせて入場し、3人の代表が選手宣誓しました。開会式後には社会人野球チームの試合が行われ、シーズン開幕の初試合を楽しんでいました。



①堂々と入場②声高々に宣誓③市内のチームが勢ぞろい④ジャストミートの瞬間

高度救助隊発足式 3月18日



## 市民を守る新たな力

地震災害などで迅速に人命救助を行うために結成された高度救助隊。その発足に当たって「高度救助隊発足式」が大栄消防署で行われました。式では、小泉市長から隊員一人一人に標識が授与されたほか、隊長が「市民を守る」という強い決意を表明しました。また、式の後には専用の機材を使った人命救助の訓練が行われ、救助隊の高度な技術が披露されました。



隊長による決意表明

公津しだれ桜ふれあいまつり 3月23・24日



## 華やかな笑顔あふれる

公津公民館で活動するサークルの発表を、しだれ桜とともに楽しんでもらおうと「公津しだれ桜ふれあいまつり」が開かれました。23日はあいにくの雨となり、室内会場での開催となりましたが、手話ダンスや軽音楽、太極拳などが披露され、観覧席からは惜しみない拍手が送られていました。また、書道や水墨画の展示、華道や茶道の体験なども行われ、訪れた人を楽しませていました。



太極拳演舞を披露



親子ねんど教室 3月28日



# 思わず食べたくなる出来栄え

軽量粘土を使ったミニチュアフードづくりを体験してもらおうと「親子ねんど教室」がスカイタウンホールで開催されました。講師を務めたのは、NHK Eテレの番組「ニャンちゅう!宇宙!放送チュー!」で、おねんどお姉さんとして出演する岡田ひとみさん。参加した30組80人の家族は、本物そっくりにするための色付けや形の整え方のポイントを教わりながら、玉子とマグロのすしを作りました。1センチメートルほどの作品を完成させると「おいしそう」と顔を見合わせ喜んでいました。



①親子一緒に真剣に②岡田さんの実演をモニターで見ながら③おいしそうにできたでしょ  
④憧れのお姉さんと記念撮影

うなりくん広場おひろめ会 3月21日



# 成田をPRするスポットが誕生

イオンモール成田に、うなりくん広場がオープンしたことを記念して「うなりくん広場おひろめ会」が開催されました。うなりくんWAONお楽しみ抽選会やダンスパフォーマンス、バルーンアートのワークショップなどが行われ、会場は大盛況。今後、訪れる多くの観光客に成田をPRするとともに、地域の人に親しまれる広場としての活用が期待されます。



ダンスで会場を盛り上げる

成田子ども名人戦 3月24日



# 目指せプロ棋士

全国から集まった腕自慢の小学生64人による「成田子ども名人戦」が国際文化会館で行われました。32人ずつの2ブロックに分かれて予選を行い、各ブロックの1位が決勝へ。決勝に進出した2人は和服に着替え、プロ棋士の木村一基九段立ち会いの下対局しました。将棋の頂点を争う名人戦で実際に使われた将棋盤と駒を使用するなど、まるでプロ棋士が対局しているかのような雰囲気の中、白熱した戦いが繰り広げられました。



勝利への一手